

Vehículo: El Periodic

Fecha: 12 de marzo de 2014

Título: El Departamento Arnau de Vilanova forma en lactancia materna a profesionales sanitarios

Link: http://www.elperiodic.com/moncada/noticias/291062_departamento-arnau-vilanova-forma-lactancia-materna-profesionales-sanitarios.html

El Departamento Arnau de Vilanova forma en lactancia materna a profesionales sanitarios

- Los responsables han recibido más de 200 peticiones de inscripción de profesionales sanitarios de la Comunitat Valenciana
- El Centro de salud de Moncada cuenta con la acreditación con la fase 2D de la acreditación IHAN para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia

El Centro de salud de Moncada, centro que pertenece al Departamento de salud Valencia-Arnau de Vilanova- Lliria, ha realizado un curso de formación básica en lactancia materna para profesionales sanitarios que ha contado con la participación de más de 50 personas y ha sido inaugurado por el gerente Juan Bautista Gómez y la directora de Atención Primaria, M^a José Pérez.

“Estamos muy orgullosos de la gran acogida que ha recibido la iniciativa, para la que hemos recibido más de 200 solicitudes de inscripción de profesionales de toda la Comunitat Valenciana. Por ello, y debido a tener que limitar el número de inscripciones por el aforo, nos hemos comprometido a volver a realizar la formación”, apunta M^a José Pérez Pallarés, directora de Atención Primaria del Departamento Valencia- Arnau de Vilanova- Lliria.

El curso, que ha contado con un equipo multidisciplinar de profesionales con ponentes de reconocido prestigio, y que ha sido organizado y coordinado por la Comisión de Lactancia Materna del Centro de salud de Moncada, ha abordado durante tres días aspectos como los bancos de leches, la importancia de la lactancia materna o los hospitales y centros sanitarios acreditados por UNICEF.

Por otra parte, durante la formación se han tratado temas prácticos como las bases anatómicas y fisiológicas de la lactación, la atención al parto o la educación maternal y el taller de crianza. “En este sentido hemos querido que conozcan los grupos de apoyo de madres con los contamos”, indican desde la Comisión de Lactancia.

Además, el último día los asistentes tuvieron la oportunidad de analizar casos clínicos y conocer los principales problemas en el recién nacido y el lactante.

IHAN

El centro de salud de Moncada está reconocido con la fase 2D de la acreditación “IHAN”, con la que cuentan actualmente sólo han obtenidos seis centros de salud en España.

Entre los requisitos superados se encuentra la elaboración de un documento escrito con los objetivos, principios y estándares mínimos aplicables en la atención a gestantes, madres lactantes y sus hijos, la aplicación de plan de educación a los gestantes y la formación de todo el personal por categorías.

“El centro cuenta para todo ello con una Comisión de Lactancia Materna formada por un grupo multidisciplinar de profesionales entre los que se encuentran pediatras, matronas, enfermeras, médicas de familia y administrativos, además de madres voluntarias del grupo de apoyo Marelactam”, indica Juan Bautista Gómez, gerente del Departamento Valencia-Arnau de Vilanova.